



Jahresbericht

Anlässlich der Generalversammlung vom 6. September 2019 möchten wir unsere Vereinsmitglieder über das achte Vereinsjahr informieren.

Nach einem schwierigen Vereinsjahr 2016/2017 und dem Weggang der langjährigen Verantwortlichen Sandrine Silvestre begann das 8. Vereinsjahr 2018/2019 mit personellen Veränderungen sowohl im Tierheim Calvi als auch im Verein Nos amis à quatre pattes. Die Kontinuität bei der Versorgung der Hunde, als auch bei der Tierschutzarbeit vor Ort, war zu jeder Zeit gewährleistet.

Als Präsidentin des Vereins löste Sophie Dallest-Franchi, Leila Behaz ab. Im Vorstand sitzen weiterhin Sylvaine Boueste (Schatzmeisterin), Marie Cacciatore und Anouck Gabrielli (Sekretärinnen), die jeweils auch als Verantwortliche das Tierheim führen und jeden Tag aktiv mitarbeiten. Zu diesem festen Team gehört auch Christophe Deplace, als langjähriger Mitarbeiter im Refuge.

Jutta Becker aus Trier wird neu in den Vorstand gewählt und in der Funktion als Vizepräsidentin. Sie bearbeitet in ihrer Funktion die Anfragen aus Deutschland und Österreich.

Die gesamte Arbeit dieser Equipe gemeinsam mit weiteren Freiwilligen ist absolut professionell und sie alle leisten mit viel Einsatz Großartiges. Darüber hinaus wird viel für den Tierschutz vor Ort präventiv und aufklärend gearbeitet. Man ist bei vielen Veranstaltungen in der Region präsent, es gibt Artikel und Reportagen in Zeitung und Fernsehen. Im letzten Jahr wurden bei der großen Lottoveranstaltung, gesponsert von den umliegenden Gemeinden und vielen Händlern, über € 11 000 eingenommen.

Bei der Vermittlung und der Suche nach Besitzern setzt man auch weiterhin auf die sozialen Medien, über die man auch täglich informiert.

Die Transparenz und Zusammenarbeit zwischen Calvi und uns ist hervorragend. Wir sind oft vor Ort und können uns überzeugen, wie strukturiert und seriös gearbeitet wird und bei allem die Hunde auch viel Liebe und Fürsorge erfahren.



Was konnten wir dazu beitragen?

- Ein riesiger Schritt und Erleichterung bei der Tierheimarbeit bedeutete der Bau der 8 neuen Gehege mit großer Freilaufzone. Wir steuerten hierzu aus Spendengeldern € 25 0000 bei.
- Aufstellung eines neuen Containers
- Dreimalige Überführung und Lieferung von Futter und Material nach Calvi

Nachfolgend einige **Zahlen und Fakten**, die zeigen, was für eine hervorragende Arbeit vor Ort geleistet wird, aber auch die Schwierigkeiten, die es zu bewältigen gilt, und das 365 Tage im Jahr. Deshalb sind sie auch weiterhin auf unsere Unterstützung angewiesen, natürlich in finanzieller Hinsicht, aber auch die moralische Hilfe bedeutet ihnen sehr viel.

1. Anzahl der aufgenommen Hunde:

121 Hunde, darunter 66 Welpen

2. Anzahl der adoptierten Hunde:

112 Adoptionen, darunter 62 Welpen

3. Anzahl, der Hunde die ihren Besitzern zurückgegeben werden konnten:

26 Hunde

4. Anzahl der Hunde, die zum Stichtag 1.August 2019 im Tierheim waren:

45 Hunde, darunter 7 Welpen

5. Anzahl der Hunde, die länger als 1 Jahr im Tierheim waren:

29 Hunde

6. Anzahl dieser Hunde über 10 Jahre:

6 Hunde Poo, Garou, Poucette, Lilo, Wanda und Haddok

7. Anzahl der Hunde, die gechipt wurden:

86 Hunde



8. Anzahl der Hunde, die geimpft wurden:

165 Hunde

9. Anzahl der Hunde, die kastriert/sterilisiert wurden:

27 Hunde

Die Höhe der Tierarztkosten belief sich auf € 23 240 und für Futter wurde insgesamt € 8 070 ausgegeben.

Die jährliche Subvention durch die Kommune Calvi betragen im Jahr 2018 € 1 500 und im Jahr 2019 € 2 000. Zusätzlich förderten 10 andere Kommunen in der Region das Tierheim mit insgesamt € 4 050. Darüber hinaus stellt die Kommune Calvi das Terrain, sowie das verbrauchte Wasser kostenlos zur Verfügung. Die jährlichen Freischneidearbeiten rund um das Tierheim werden ebenfalls von der Gemeinde getragen. Für die nächsten 12 Jahre wurde mit der Gemeinde Calvi die Nutzung von 2 Terrains à 5 000 m² vertraglich vereinbart. Erschwerend kam aber hinzu, dass das korsische Parlament im Oktober 2018 beschloss, keinerlei Subventionen mehr an Vereine, also auch Tierschutzorganisationen, auf der Insel zu bewilligen.

Die wichtigsten Vorhaben, die in Zukunft anstehen sind:

- Neubau einer beheizten Kranken- und Pflegestation
- Renovierung der alten Gehege
- Verbesserung der Stromversorgung

Unser Verein zählt 116 Mitglieder. Der Verein konnte Einnahmen von CHF 13 917.72 (inkl. Patenschaften) verbuchen. Das Vereinsvermögen beträgt am 31. August 2019 CHF 5 756.759. In diesem Betrag sind die Mitgliederbeiträge und Spenden enthalten abzüglich der Aufwendungen wie nachstehend aufgeführt.

Zu unserer Vereinsrechnung: Kontoführungsspesen PC-Konto 134.40, Porto CHF 115.--, Susy Utzinger Stiftung für Tierschutz, Kollbrunn, CHF 200.--, Scalibor Halsbänder CHF 1 226.48, Überweisungen nos amis Calvi CHF 342.12, Benzin CHF 81.71, Tierarzt Pflegehunde CH CHF 663.10, Diverses Material (Leinen, Bassins, Spielzeuge, Kaufstängel) CHF 990.70, Direktauszahlung an das Tierheim vor Ort CHF 200.--, Anschaffung



Überseecontainer CHF 3 902.08, Erstellung neue Webside CHF 3 579.40, Errichtung neuer Gehege CHF 28 058.10.

Im Frühling konnten wir bei Susy Utzinger Stiftung in Kollbrunn diverses Material beziehen: Leinen, Halsbänder, Gestelltli, Hundenäpfe, Kratzbäume, Spielzeuge, Kauknochen, Hunde- und Katzenass- und Trockenfutter. Wir können alle diese Sachen sehr gut gebrauchen. Recht herzlichen Dank an Susy Utzinger!

Das ganze Jahr erhalten wir von euch Tierfreunden nicht mehr gebrauchtes Material. Es sind super gute Sachen und wir sind sehr darauf angewiesen, denn im Tierheim sind sie sehr begehrt. Material, das wir nicht ins Tierheim mitnehmen, spenden wir an Tierhilfe Hoffnung e.V. Smeura, das grösste Tierheim Rumäniens. Durch das Engagement von Sonja Studer und ihrem Partner ist dies möglich. Sie transportieren das Material nach Stuttgart in das dortige Zentrallager.

Herzlichen Dank

Wir danken unseren Vereinsmitgliedern, allen Spenderinnen und Spendern, die uns finanziell und materiell unterstützen! Speziell bedanken möchten wir uns bei Magi Flükiger. Sie hat unseren Verein wieder sehr grosszügig unterstützt.

Wir möchten Oski Inderbitzin vom Tierlihus in Altdorf einen besonderen Dank aussprechen. Er unterstützt uns jedes Jahr sehr grosszügig mit Futterspenden, Kauartikel, Leinen, Spielzeugen und verschiedenem Material für Hunde und Katzen. Vielen Dank an Oski Inderbitzin und seinem Team!

Der Equipe vor Ort und ihren freiwilligen HelferInnen geht der grösste Dank. Sie leisten Enormes vor Ort. 365 Tage im Jahr leisten sie vollen Einsatz für die Tierheimtiere!

Grossen Dank an alle, die sich im Tierheim engagieren und sich in ihren Ferien für den Tierschutz einsetzen!

Vielen Dank an unsere Vorstandsmitglieder. Angela Fuchs und Predrag Ceko für ihre Vorstandarbeit. Sie stehen uns tatkräftig zur Seite.



Mitgliederbeitrag

Der Mitgliederbeitrag bleibt unverändert. 40 Franken für Einzelmitglieder, 50 Franken für Familien.

In diesem Jahr haben wir wieder wundervolle Momente im Tierheim erlebt. Die Equipe hat Phantastisches geleistet und leistet es jeden Tag. Es zeigt uns, dass es richtig ist vor Ort zu investieren. Nur, wenn sich dort etwas verändert, hat Tierschutz eine Chance. «Nos Amis à Quatre Pattes Calvi» braucht unsere Hilfe. Sie sind unendlich dankbar für diese moralische und finanzielle Unterstützung und gibt ihnen die Motivation täglich für die Fellnasen im Tierheim da zu sein.

Bitte helft uns auch weiterhin diese erfolgreiche Arbeit in Zukunft fortzusetzen und die wichtigsten Projekte, allen voran die Kranken- und Quarantänestation, zu verwirklichen.

Die Jahresrechnung wurde von Predrag Ceko geprüft und genehmigt. Der Vorstand bleibt unverändert und ich danke allen für ihr grosses Engagement.

Altdorf, 27. Dezember 2019

Manuela Furger, Präsidentin